

Preuve et attestation de développement professionnel

Différenciation pédagogique 1 - Explorateur

cadre21



Description:

Les jeunes sont tous différents et l'approche inclusive de nos systèmes éducatifs pose de nombreux défis pour permettre à chaque élève de s'épanouir à l'école. Comme pédagogue averti, l'enseignant souhaite la réussite éducative de tous ses élèves et cet objectif est une quête constante de moyens et de stratégies qui permettront à chaque élève d'atteindre ses pleines capacités. La différenciation pédagogique est une approche qui en combine plusieurs et qui permet d'atteindre ces objectifs.

:

Badge attribué à : Sarah Moufarrej

<https://www.cadre21.org/membres/sarah-moufarrej-umontreal-ca>

Date d'obtention : 2021-01-29 21:00:50

Différenciation pédagogique 1 - Explorateur

1. Quel est votre point de vue ou votre première réflexion sur le thème de la différenciation pédagogique?

Je trouve que la différenciation pédagogique est très pertinente. En effet, c'est un moyen pour que tous les élèves puissent bénéficier d'une aide supplémentaire. Ceci peut seulement être positif à mon avis, je ne pense pas que la différenciation pédagogique peut être négative pour un élève. Il est clair que j'utiliserais cette approche dans mes futures classes.

2. Comment cette posture/approche pédagogique pourrait-elle s'insérer dans votre enseignement?

Elle pourrait très facilement s'insérer dans mon enseignement, que ce soit par des bacs d'outils comme je l'ai vue dans les vidéos ou de simplement mettre la classe physiquement en place pour qu'elle soit plus flexible. En effet, ceci est "l'idée" qui m'a le plus intéressée. Je trouve vraiment intéressant de permettre aux élèves de pouvoir travailler avec leurs amis pour pouvoir s'entraider ou de seulement permettre à l'élève d'être seul dans un coin plus tranquille quand il en sent le besoin.

3. Quel serait l'impact (motivation, engagement, réussite) sur vos élèves d'intégrer la différenciation pédagogique à votre pratique?

Je pense que le fait d'adopter une différenciation pédagogique dans ma pratique va réellement motiver les élèves. En effet, les élèves vont être plus motivés à travailler s'ils comprennent la tâche et s'ils voient qu'ils la réussissent. Si la tâche est trop difficile pour eux, ils ne seront pas motivés à la faire. De plus, le fait d'être motivé va augmenter leur engagement dans la tâche à réaliser et de ces faits, leur motivation et leur engagement vont leur permettre de réussir.